

## MARSEILLE : « Des lieux et des sentiments », à découvrir



### Espaces Atypiques Marseille présente « Des lieux et des sentiments », une exposition personnelle d'Alexandre Imbert.

L'artiste pose son intention à travers cet accrochage très intime : « Cette année passée est une année d'exception pour moi... Je peins, je dessine ce et ceux qui m'entourent, dans mon salon, dans mon jardin, dans mon fauteuil et dans ces lieux que j'aime tant : la mer et ses calanques. L'art se doit de nous aider à franchir des murs et pas uniquement de les décorer. Alors derrière chaque peinture ou dessin, je transmets une émotion ou un message, par l'expression des corps, d'un visage ou d'une légende. Toujours sublimer le propos avec beaucoup de poésie, d'amour et de couleurs car il nous faut du cran pour l'encoche du coeur, aimer pleinement c'est vaincre ses peurs.»

À 48 ans, Alexandre Imbert est un artiste marseillais au parcours riche en expériences et en créativité. Rien de surprenant pour cette collaboration avec l'agence immobilière Espaces Atypiques Marseille qui affirme son amour de l'art et déclare sa passion pour « l'immobilier atypique érigé en art de vivre ».

L'exposition présente une quarantaine d'oeuvres, peinture et feutres, pour les impatientes, découvrez l'univers de cet artiste sensible et atypique au plus vite, et [dès maintenant sur son Instagram](#)

Jusqu'au 22 décembre

Exposition « Des lieux et des sentiments »

Agence Espaces Atypiques

22 rue Lulli

13001 Marseille